

VISITE DE LA SYNAGOGUE RÉNOVÉE DE SOULTZ-sous-FORÊTS

De bonne heure le matin du 18 juin, 25 membres des APW se sont retrouvés à Soultz pour visiter une des rares synagogues du Bas-Rhin (mis à part Strasbourg et Haguenau) encore destinée au culte.

Nous y avons été reçus par Monsieur Guy Heumann, Président de la communauté, et par Madame Marie-José SCHALLER, adjointe à la culture de Soultz.

Mr Heumann, relayé par Mme Schaller nous ont gratifiés d'amples explications sur la synagogue même (lieu de réunion), sa construction en 1897, son utilisation pendant la guerre par les allemands, sa très belle rénovation après la deuxième guerre mondiale et sa ré inauguration en 1962. Au cours de toutes ces explications, nous avons également bénéficié d'intéressantes précisions sur la religion et le culte juif.

Nous remercions de tout cœur les deux intervenants pour leur sympathique accueil.

COURSES HIPPIQUES

En fin de matinée du dimanche 18 juin, nous nous sommes rendus à l'hippodrome où nous attendait un sympathique apéro offert par la société des courses, avant le déjeuner.

La course que nous honorons chaque année avec une coupe, en association avec la ville de Wissembourg, a été remportée par le cheval PACIFIC CHALNETTA, monté par un enfant du pays : le jockey wissembourgeois Cyrille STÉFAN : un grand BRAVO aux deux.

Très belle organisation comme d'habitude que nous devons au Président Alain STRASSER, assisté de Paul Schiellein, Raymond Vetterhoeffer et Jean-Marie Hiebel.

Merci à eux et à l'année prochaine.

FESTIVAL DE MUSIQUE

La 13^{ème} édition du Festival de Musique de Wissembourg a fini en beauté avec une salle comble pour apprécier et applaudir tout d'abord le « Märchenbilder » de Robert Schumann et le quatuor avec piano de Gabriel Fauré avec James Boyd à l'alto et Albert Cano Smit au piano.

Pour finir, en deuxième partie, le célèbre Quatuor Ebène accompagné par le talentueux pianiste Vyacheslav Gryaznov ont interprété magistralement le « Quintet avec piano » de Robert Schumann.

Comme chaque année, ce final a été soutenu par notre association.

Un grand BRAVO à Hubert Wendel, Directeur artistique de ce festival, pour ce succès grandissant d'année en année.

PROCHAINS RENDEZ-VOUS

Samedi 30 septembre 2017

14 h Visite du musée du bagage à Haguenau
16 h 30 Visite de l'exposition « Vieux Papiers » à Wissembourg
18h 30 Tarte flambée à Altenstadt

Jeudi 23 novembre 2017

10 h : Visite de l'entreprise ETESIA à Wissembourg
12 h 30 : Déjeuner au Schweigener Hof

Dimanche 17 décembre 2017

15 h Café de Noël

Les invitations pour chacune de ces rencontres vous parviendront en temps utile.

NOUVELLES DU PAYS DE WISSEMBOURG

La ville de Wissembourg a obtenu une 3^{ème} fleur par le jury régional du fleurissement. Cette récompense est bien méritée.

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2018

Notre AG 2018 aura lieu le samedi 24 mars 2018 à Schleithal.

A cette occasion, l'ensemble du comité est à renouveler. Nous lançons dès aujourd'hui un appel à candidatures pour de nouvelles forces qui pourraient apporter un nouveau souffle à notre association. Les intéressés peuvent dès à présent se manifester.

CONDOLÉANCES

Nous déplorons le départ prématuré et brutal de Monsieur Pierre Bertrand et tenons à lui rendre un hommage particulier.

Il fut le Président d'honneur de notre association dès sa création jusqu'en 2008. Il a toujours soutenu activement nos actions pendant son mandat de Maire de Wissembourg et nous lui en sommes très reconnaissants.

Nous sommes de tout cœur avec ses enfants et sa famille et leur présentons nos très sincères condoléances.